
Floridia.  Gestione  rifiuti:
"Costi  troppo  elevati,  il
Comune rifaccia i calcoli"
Un  piano  dai  costi  troppo  elevati  quello  predisposto  dal
sindaco, Orazio Scalorino per la gestione del servizio di
raccolta  e  smaltimento  dei  rifiuti.  Lo  sostiene  Primavera
Floridiana,  attraverso  le  parole  di  Stefano  Petruzzello.
L’esponente politico di opposizione parla anche in termini
numerici. “L’attuale servizio- spiega- ha un costo due milioni
e 200 mila euro circa, se ci si basa sull’anno 2014, mentre il
nuovo servizio costerà un aumento di circa un milione di euro
rispetto al precedente, con conseguente aumento della Tari, la
tassa  sui  rifiuti,  a  carico  dei  cittadini”.  “Primavera
Floridiana”  condivide  il  progetto  nel  complesso,  ma  ne
contesta alcuni aspetti, come l’affidamento ai privati della
gestione  del  centro  comunale  di  raccolta,  “che  ha  fatto
lievitare notevolmente il costo complessivo del servizio”. A
Floridia la raccolta differenziata sarebbe al 5 per cento. Il
nuovo servizio la prevede al 65 per cento . Anche questo
rappresenterebbe, per il movimento politico, un’incongruenza.
“La raccolta differenziata- fa presente Petruzzello- al 65 per
cento  fa  diminuire  l’accumulo  di  rifiuti  da  conferire  in
discarica e riduce i costi di trasporto. Invece nel progetto
della pubblica amministrazione i costi addirittura aumentano,
come se la differenziata fosse sempre al 5 per cento”. La
proposta  di  “Primavera  Floridiana”  è,  quindi,  quella  di
rivedere  “i  calcoli  al  ribasso,  calcolando  i  costi  di
trasporto e conferimento in discarica in misura proporzionale
all’aumento della percentuale di differenziata”.
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Augusta. "Personale in ferie,
niente buoni pasto al carcere
di Brucoli"
Niente buoni pasto per la polizia penitenziaria se l’addetto
alla Ragioneria è in ferie. Sarebbe accaduto nel carcere di
Brucoli nei giorni scorsi. Motivo di rammarico per il Sappe,
il  sindacato  della  polizia  penitenziaria.  Il  segretario
provinciale  Salvatore  Gagliani  diffida  l’amministrazione  a
riproporre situazioni come quella che si è verificata tra il
23 e il 27 giugno scorsi. “I buoni pasto sono arrivati a
Brucoli  il  23  giugno-  spiega  l’esponente  della  sigla
sindacale- ma non sono stati distribuiti al personale per via
delle ferie di chi è addetto alla Ragioneria. Intollerabile-
tuona  Gagliani-  Come  non  vi  fossero  altri  dipendenti  che
possano distribuire quello che ci spetta”. La richiesta del
Sappe è che “la distribuzione dei buoni pasto non venga più
sospesa arbitrariamente e si individui una figura che possa,
eventualmente, provvedere”

Priolo.  Furto  di  cavi  in
rame,  due  giovani  arrestati
nel cantiere ex Cogema
Carabinieri  e  guardie  giurate  della  Sicur  Service  hanno
bloccato questa mattina due uomini intenti a trafugare circa
500kg di rame dalla ex Cogema, a Priolo.
A notare che qualcosa non andava, proprio i vigilantes che
hanno notato come la catena d’ingresso della azienda fosse
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stata tranciata. Hanno allora allertato le forze dell’ordine
che, entrando dentro il cantiere, hanno bloccato due giovani
intenti  a  tagliare  le  linee,  in  disuso,  che  fornivano
l’alimentazione a tutta l’area. Si tratta di un 26enne e di un
29enne, entrambi siracusani.
I due sono stati dichiarati in arresto in flagranza di reato.
Sequestrate svariate attrezzature atte allo scasso e taglio
cavi, insieme alla fiat Panda utilizzata dai due.
(foto: archivio)

Buccheri.  Sportello
oncologico, il Comune concede
i locali alla Lilt
Anche a Buccheri attivo uno sportello oncologico della Lilt.
Il Comune ha concesso in comodato gratuito i locali di via
Ignazio Barberi.
La Lega Italiana per la Lotta contro i Tumori, già attivamente
presente nell’area montana della provincia di Siracusa con la
sede  di  Canicattini  Bagni,  si  conferma  così  un  punto  di
riferimento importante per la comunità locale.
Il  servizio  sarà  erogato  grazie  alla  disponibilità  dei
volontari della Lega Italiana Lotta Tumori e darà a tutti la
possibilità di ricevere informazioni e di prenotare visite
mediche  specialistiche,  con  lo  scopo  di  sensibilizzare  i
cittadini sul tema della prevenzione primaria (la lotta ai
tumori passa per prima cosa da un corretto stile di vita) e
secondaria (controlli medico-specialistici di screening).
Soddisfatto  Claudio  Castobello,  siracusano  e  presidente  di
Lilt Sicilia. “Da sempre caposaldo dell’attività della nostra
Onlus, la prevenzione rappresenta l’unica arma vincente contro
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il tumore. Un ringraziamento particolare – spiega – va al
sindaco di Buccheri, Alessandro Caiazzo, e a tutta la giunta
comunale, per la sensibilità dimostrata, senza la quale non
sarebbe stato possibile raggiungere questo traguardo”.

Pif a Noto e Siracusa. Visita
"interessata"  per  un  nuovo
film?
Ha visitato la città di Noto Pierfrancesco Diliberto, meglio
conosciuto  come  Pif.  Nei  giorni  scorsi  era  stato  visto
passeggiare  in  piazza  Duomo  a  Siracusa  con  alcuni  suoi
collaboratori. Stamane il conduttore, comico, attore e regista
ha visitato la cittadina barocca ed è stato notato da alcuni
fan mentre usciva dalla Basilica Cattedrale di Noto. Secondo
indiscrezioni Pif sta visitando le città del sud-est siciliano
per una nuova iniziativa che lo vede impegnato nella lotta per
la  legalità.  Pif  ha  attraversato  tutto  il  corso  Vittorio
Emanuele e si soffermato in alcuni locali a gustare prodotti
tipici siciliani. Non è escluso che l’autore di “La mafia
uccide solo d’estate” continui il suo soggiorno in città per
l’intera giornata.
Foto gentilmente concessa dall’autore Marcello Scrofani
Corrado Parisi
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Siracusa. Botte da orbi fuori
dalla  discoteca  di  Fontane
Bianche,  arrestati  tre
giovani
Rissa davanti ad una discoteca di Fontane Bianche. Nel cuore
della notte i carabinieri della stazione di Cassibile sono
intervenuti, allertati da una segnalazione, partita dalla zona
balneare. Una volta sul posto, i militari, in borghese, hanno
sorpreso  tre  giovani  di  Noto,  di  19  e  20  anni,  mentre
partecipavano ad un violento tafferuglio. Nessuno di loro ha
precedenti penali. Gli altri giovani coinvolti nella rissa
sono riusciti a fuggire, facendo perdere le proprie tracce. I
tre giovani bloccati hanno riportato lievi traumi. Sono stati
arrestati  e  condotti  nelle  rispettive  abitazioni  ai
domiciliari,  in  attesa  di  giudizio.

Buccheri.  Elicottero
antincendio  spostato  a
Vizzini: "Servizio a rischio"
L’elicottero  antincendio  da  sempre  posizionato  a  Buccheri
“dirottato” a Vizzini. Un “furto”, lo definiscono il deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  l’esponente  di  “Sortino  al
Centro”, Nello Bongiovanni, secondo cui non vi sarebbe alcuna
logica plausibile dietro una decisione del genere. Parte la
richiesta di “restituzione” del mezzo alla zona montana della
provincia.  Tutto  questo  mentre  domani  mattina  saranno
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consegnati  al  Centro  per  l’Impiego  le  richieste  per
l’assunzione a tempo determinato degli operai antincendio del
territorio. Secondo Vinciullo e Bongiovanni, dunque, in una
settimana si potrebbe arrivare all’avviamento dei lavoratori e
all’inizio del servizio antincendio. I forestali dell’Ugl si
preparano  a  due  giorni  di  sit-in,  ma  per  Vinciullo
l'”Ispettorato delle Foreste di Siracusa si è fatto trovare
preparato,  avendo  già  revisionato  tutto  il  parco  mezzi.
Bongiovanni  sostiene,  tuttavia,  che  tali  mezzi  possano
ritrovarsi, già in pochi giorni, senza carburante, per via di
un debito che la Regione ha nei confronti dei fornitori di
gasolio.
Vinciullo ha presentato un’interrogazione specifica all’Ars.

Floridia.  Il  Palio  della
discordia,  il  Comune  pronto
alle vie legali
“I cittadini floridiani profondamente offesi su Facebook con
farneticazioni  di  persone  non  abituate  al  confronto”.  Il
sindaco, Orazio Scalorino commenta con toni duri la presa di
posizione che, anche attraverso i social network, il Partito
Animalista  Europeo  avrebbe  assunto  nei  confronti
dell’amministrazione comunale. La vicenda è ancora una volta
quella  dell’organizzazione  del  Palio  dell’Ascensione  del  5
luglio  prossimo,  di  cui  il  movimento  politico  chiede
l’annullamento, esprimendo timori per gli animali e per la
possibilità  di  infiltrazioni  criminali.  Oltre  alla  diffida
indirizzata  al  sindaco,  secondo  quanto  racconta  il  primo
cittadino, sul profilo Facebook del “PAE” sarebbero apparsi,
in  questi  giorni,  “numerosi  commenti  offensivi”.  Scalorino
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invita i suoi concittadini a “dimostrare la loro civiltà, non
rispondendo in alcun modo a tali provocazioni”. Il Comune
annuncia, inoltre, di “avere preso contatto con dei legali per
tutelare, in sede civile e penale, il buon nome della città di
Floridia e dei suoi abitanti”. Scalorino si dice, inoltre,
“certo che l’organizzazione e la buona riuscita del Palio
smentiranno  clamorosamente  le  farneticazioni  di  queste
persone, alla ricerca di visibilità mediatica. Per contro-
conclude- registriamo attestati di stima da tutte le città
siciliane  dove  si  correvano  i  pali,  per  avere  aperto  uno
spiraglio anche per loro”. Pronta la replica del capo della
Segreteria nazionale del Partito Animalista Europeo, Enrico
Rizzi. “Apprendo con stupore che il sindaco di Floridia non si
pone neppure il problema della tutela dell’ordine pubblico
nella sua città, farneticano, lui si , su azioni legali contro
chi, come me, denuncia il problema”. Rizzi non esclude la
possibilità di segnalare alla Corte dei Conti “ogni abuso dei
fondi comunali”.

Università, Priolo fuori dal
Cumi:  il  consiglio  comunale
dice "si"
Il Comune di Priolo esce dal Cumi, il consorzio megara ibleo.
La  decisione,  già  paventata  da  settimane,  è  diventata
operativa con il voto del consiglio comunale di ieri. Scelta
che il Psi definisce “uno schiaffo a Priolo e alle famiglie
che  non  possono  mantenere  i  propri  figli  altrove  per  il
conseguimento  della  laurea”.  Il  Comune  si  tira  fuori  dal
consorzio  dopo  che  lo  stesso  passo  è  stato  compiuto
dall’amministrazione comunale di Augusta, lo scorso aprile,
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per via della pesante situazione economica in cui versa. Anche
Priolo avrebbe motivato la decisione collegandola anche al
rispetto  del  Patto  di  Stabilità.  Motivazioni  che  non
convincono i socialisti. “Aula semivuota- racconta Christian
Bosco-  quella  in  cui  la  maggioranza  ha  votato  questo
provvedimento scellerato”, contro cui è in programma, per i
prossimi giorni, una manifestazione di protesta .

Portopalo.  Piante  di  canapa
tra  i  pomodori  in  serra  e
hashish  nella  doccia:
arrestato
Piante di canapa in una serra di circa mille metri quadrati
coltivata a pomodori. Le hanno scoperte ieri i carabinieri di
Pachino,  che  hanno  arrestato,  in  flagranza  di  reato,
Alessandro Distefano, 28 anni, agricoltore. Dovrà rispondere
di detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente. La
serra  si  trova  in  contrada  Pagliarello,  nella  zona  di
Portopalo. All’interno, i militari hanno rinvenuto 5 piante di
canapa  indiana  scrupolosamente  occultate  tra  le  piante  di
pomodori e debitamente curate mediante anche un impianto di
irrigazione a goccia con annesso temporizzatore. I carabinieri
hanno anche perquisito l’abitazione di campagna del giovane.
Non distante, secondo quanto appurato, l’uomo avrebbe anche
coltivato,  all’ombra  di  un  albero  di  ulivo,  un’ulteriore
pianta di canapa indica. Le piante, tutte alte circa un metro
e mezzo, erano pronte per essere essiccate. Droga anche in
casa. Occultato nella tenda della doccia,i carabinieri hanno
rinvenuto  hashish,  per  un  peso  complessivo  di  35  grammi,
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mentre in cucina si trovava un bilancino di precisione e un
grinder, utilizzato per sminuzzare la marijuana essiccata. Al
giovane sono stati concessi i domiciliari.


